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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA AGRUPACIÓN 

DE CLUBES DE BRIDGE DE LA COMUNIDAD DE MADRID 

 

 
En Madrid, siendo las 19:30 horas del jueves 8 de abril de 2021, se reúne la Asamblea 

General de BCM Online, atendiendo a la convocatoria que a tal fin se hizo en tiempo y 

forma con el siguiente: 

ORDEN DEL DIA 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la última Asamblea. 

2. Examen y aprobación, si procede, de las Cuentas Anuales. 

3. Presentación del presupuesto 2021. 

4. Presentación del Calendario 2021. 

5. Ruegos y Preguntas 

 

1. Lectura del Acta de la última Asamblea. 

Se procede a su aprobación por unanimidad. 

 

2. Cuenta de Pérdidas y Ganancias y Balance de situación a 31/12/2020. 

Se presentan las Cuentas Anuales de 2020. El presidente detalla los ingresos y los 

gastos. Se resalta un superávit de 8.757,93€ debido a la pandemia que impidió 

seguir organizando los cursos subvencionados “Para los que fueron a EGB”, 

organizar los distintos campeonatos (por lo que no se gastó en trofeos y regalos) 

así como lanzar la Revista de BCM. La caja y bancos a 31/12/20 suponen 47,95€ 

y 38.866,82 € respectivamente. 

 

Luis Lantarón pregunta si el resultado positivo está produciendo algo. Se comenta 

que ahora tal y como están los intereses, las cuentas no producen nada sin 

arriesgar. 

 

Se aprueban las Cuentas Anuales de 2020. 

 

3. Presupuesto 2021: 

Se adjunta el presupuesto de 2021. Se señala que tanto el año 2020 como ahora 

el 2021 no se ha cobrado el canon a los clubs debido a la pandemia. 
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Los ingresos son inferiores. Las licencias han bajado de 2078 a 31/03/2020 a 1905 

a 31/03/21.  

 

Los gastos son muy parecidos. El presidente detalla los gastos.  

 

Se incluye nuevamente la Revista de BCM y los regalos promocionales. 

 

Se incluyen 12 cursos subvencionados “Para los que fueron a EGB”, que tan buena 

acogida tuvieron, pensando que se podrán hacer presenciales a partir de 

septiembre. Se aprueba el presupuesto por unanimidad. 

 

4. Calendario 2021: 

María Gómez de las Cortinas toma la palabra.  

 

Se ha organizado una Liga de Equipos en Realbridge con un total de 27 equipos. 

 

Comenta que en estos momentos se está jugando el campeonato de parejas, 

clasificatorio para el campeonato de España 3 lunes en 3 categorías. Aún no se 

tiene previsto los siguientes, al estar estudiando el horario, aunque a los 

jugadores les está gustando jugar los lunes. En mayo, se organiza el zonal Centro 

que da una plaza para participar en el Campeonato de España de Equipos a cada 

categoría. En noviembre, es el Campeonato de Equipos de Madrid que concede 

una plaza también y se verá si se puede organizar presencial o tiene que ser 

Online.  El presidente toma la palabra y comenta que dependiendo de la situación 

se intentará retomar la Liga Interclubes a partir de octubre.  

 

5. Ruegos y preguntas: 

José Miguel Martínez pregunta si se va a mantener el nuevo horario o se va a 

modificar de nuevo a las 21h00. María Gómez de las Cortinas comenta que lo 

están revisando entre Javier Delage y ella y que la percepción que tienen es que 

los profesionales prefieren retrasarlo a las 21h00 y el resto mantener el nuevo 

horario a las 20h00. Se va a hacer un sondeo para tener todos los datos cuando 

acabe el campeonato para poder tomar una decisión. Luis Lantarón comenta que 

los clasificatorios deben de ser accesorios a todos los jugadores y entre semana 

no lo es y se está fastidiando también a los clubes que tienen torneos. María 

comenta que siempre se va a coincidir con algún club. Luis Lantarón comenta la 

posibilidad de hacer 2 horarios y pide que se mire la encuesta por categorías. Dos 

horarios quiere decir más dinero en árbitros y distintas manos. Se había planteado 
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que un profesional comentase las manos para todos, y por esto debían de ser las 

mismas manos. 

 

José Miguel Martínez dice que Laura Castells pide cambiar las asambleas a los 

sábados por la mañana para que puedan asistir los profesionales. Fernando Isla 

responde que se estudiará pero que cada persona tiene una preferencia de 

horario y es muy difícil contentar a todo el mundo. 

 

José Miguel Martínez plantea una pregunta de parte de Javier Valmaseda sobre 

los criterios de selección para los árbitros.  Javier Delage responde que Jaime 

Chicharro y Juan Manuel de Lorenzo se ofrecieron para organizar la Liga de 

Equipos en Realbridge y que para el Campeonato de Parejas, al no poder Juan 

Manuel, se le ofreció a Ramón Quirós. No se ha aplicado ningún otro criterio.  

 

José Miguel Martínez dice que se debería preguntar a los demás árbitros.  

 

Luis Lantarón comenta que dentro de poco en BBO habrá cámaras. María dice 

que el de parejas es planteable pero equipos no se puede que en diciembre hubo 

muchos problemas. José Miguel Martínez apunta que equipos en BBO es 

implanteable.  

 

Luis Lantarón dice que puede estar peleado por los horarios pero que también se 

hacen cosas muy buenas desde BCM. 

 

A las 21h se da por finalizada la Asamblea. 

 

 
D. Fernando Isla Álvarez de Tejera 

Presidente BCM 
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ANEXO ASISTENTES: 
 
 

D. Fernando Isla  

Dª María Gómez de las Cortinas  

Dª Patricia Fuentes 

D. Javier Delage 

D. Eduardo Molero  

D. Luis Lantarón 

Dª Carmen Hidalgo (voto delegado a Fernando Isla) 

Dª Beatriz Rosety (voto delegado a Fernando Isla) 

D. José Miguel Martínez 

D. Javier Valmaseda (voto delegado a José Miguel Martínez) 

D. Juan Manuel de Lorenzo (voto delegado a José Miguel Martínez) 

Dª Laura Castells (voto delegado a José Miguel Martínez) 

 


